

Inevitablement, les crises financières et économiques provoquent des perturbations économiques qui peuvent engendrer des périodes de récession. Dans ce dernier cas, nous mettons l'accent sur le rôle de l'intervention de l'État pour résoudre ces problèmes. De par cette situation, les pays sont amenés à réfléchir de nouveau sur les politiques économiques à choisir pour surmonter une situation économique défavorable. Ces dernières génèrent des problèmes socioéconomiques notamment, une augmentation du taux de chômage et une détérioration des situations sociales des pays. La macroéconomie permet d'identifier les solutions efficaces pour améliorer la situation économique.